
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Erklärung zu REACH 
 
(Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 bzw. Änderung (EU) 2018/675, zur Registrierung, 
Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe)  
 
 
Die Unternehmen der DIETZEL-UNIVOLT Gruppe sind Hersteller und Vertreiber von 
Produkten für die Elektroinstallation und somit im Sinne von REACH ein nachgeschalteter 
Anwender. 
 
Die von uns in Verkehr gesetzten Produkte sind Erzeugnisse, die unter 
bestimmungsgemäßen Verwendungsbedingungen keine Stoffe beabsichtigt freisetzen und 
ferner keine besonders besorgniserregenden Stoffe enthalten. 
 
Für Erzeugnisse besteht weder eine Pflicht zur Registrierung noch eine Verpflichtung zur 
Erstellung von Sicherheitsdatenblättern. 
 
Die zur Herstellung unserer Produkte verwendeten Stoffe sind registriert, die Polymere – von 
der Registrierung ausgenommen – werden aus registrierten Monomeren hergestellt. 
 

 

REACH Declaration 

(Regulation (EC) No. 1907/2006 and amendment (EU) 2018/675, concerning the 
Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals) 
 
 
The members of the DIETZEL-UNIVOLT group of companies are manufacturer and supplier 
of products for electrical installations and in the sense of REACH a so-called downstream 
user. 
 
The products supplied are articles and do neither intentionally release any substances during 
the intended use nor contain any SVHC (substances of very high concern). 
 
For articles there is no obligation under REACH to register nor to issue a safety data sheet. 
 
Substances used to manufacture our articles are registered, the polymers – exempted from 
registration – are manufactured from registered monomers. 
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